
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

Atendendo aos pedidos de moradores, uma vez que não há sinalização na Rua Lídia com a

Rua Moabe bairro Canãa,  solicito  a sinalização estratigráfica para a segurança de todos e

como forma de se evitar acidentes.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato que a sinalização precisa ser refeita com

urgencia, mais precisamente em toda a extensão da Rua Moabe,ela é muito perigosa, acontece

bastante acidentes diariamente. Para a segurança das pessoas e condutores de veiculos, que

transitam  pelo  local  diariamante.  solicito  as  devidas  providencias  para  que  a  sinalização

estratigrafica e de placas seja atendida.
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REQUERIMENTO Nº 95660/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Câmara Municipal de Uberlândia, 27 de março de 2024.

LIZA PRADO
Vereadora - CIDADANIA
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